

### INFORMACION GENERAL DE LA ENTIDAD – HISTORIA - OBJETIVOS

La sociedad **"Fundación Municipal de Escuelas Infantiles de Santa Lucía, SA"**, es una empresa pública perteneciente al Ayuntamiento de Santa Lucía de Tirajana, la entidad viene ofreciendo desde finales años ochenta un servicio público de educación de cero a tres años en el municipio de Santa Lucía, en horario de lunes a viernes de 6,45 a 17,00 horas.

Dicha sociedad, esta formada por tres centros en diferentes puntos del municipio:

- Escuela Infantil Los Llanos
- Escuela Infantil El Canario
- Escuela Infantil El Doctoral

Escuelas Infantiles Municipales, que ante la situación de pandemia que estamos viviendo, han sido preparadas adaptándolas para cumplir con las medidas de prevención e higiene frente a la COVID-19, garantizando que el desarrollo interno de cada una de las escuelas se realice de manera segura y cumpliendo con la normativa establecida por las autoridades sanitarias y educativas.

Estos centros infantiles ofrecen educación a niños y niñas de 0 a 3 años de edad, bajo los mismos principios educativos, sociales y de calidad establecidos con:

- Personal especializado
- Participación de la familia
- Condiciones óptimas de los edificios
- Renovación de todos los patios de las escuelas con césped artificial.
- Adaptación de las Escuelas Infantiles Municipales, según normativa de la Dirección General de Sanidad y Salud Pública, con "Protocolo Covid-19 y "Plan de Contingencias" adecuado a cada una de los centros.
- Creación de canal de difusión "Telegram", por aula para información a familias por parte de personal educador.
- Iniciación de tutorías virtuales trimestrales, por aula.
- Aula Maternal

### **Objetivos de la Educación Infantil**

La Fundación Municipal de Escuelas Infantiles de Santa Lucía S.A. pretende conseguir la educación integral de los niños y niñas, el desarrollo global de todas sus capacidades motrices, de relación y comunicación, favorecer y potenciar su autonomía, así como atender sus necesidades afectivas.

De esta forma ayudar a las familias en su integración en el mercado laboral, para lo cual se cubre un servicio de diez horas y quince minutos continuadas y al mismo tiempo ayudar en la integración de menores con discapacidad comprendidos en dichas edades.

Para ello contamos con un proyecto pedagógico que tiene en cuenta tanto al niño/a como a sus familias y entorno. Los contenidos educativos a trabajar se organizan en áreas correspondientes a ámbitos propios de la experiencia y del desarrollo infantil y se trabajan por medio de actividades globalizadas que tengan interés y significado para los niños y siempre atendiendo a la diversidad del aula.